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Documento que te explica  

las pruebas de enfermedades genéticas 

 

Por favor, lee este documento y pregunta tus dudas a tu médico. 

 

¿Qué es este documento? 

El documento es una explicación sobre unas pruebas médicas genéticas. 

Es necesario que entiendas este documento 

para que los médicos puedan hacerte esas pruebas. 

 

Los médicos tienen que explicarte primero  

en qué consisten las pruebas y para qué sirven. 

Además, te tienen que contar los posibles peligros 

que pueden tener las pruebas. 

 

Después de entender todas estas explicaciones,  

tienes que firmar la última página en una de estas 2 partes:  

 Para dar tu permiso para que te hagan la prueba. 

 Para rechazar que te hagan la prueba. 

 

¿Qué es una enfermedad genética? 

Los genes son una parte fundamental de los seres humanos. 

Son invisibles, pero contienen la información de cómo somos  

y que recibimos de nuestros padres. 

Por ejemplo, los genes dicen el color del pelo o de la piel. 

También tienen información sobre posibles enfermedades que podemos tener. 

 

Una enfermedad genética es una enfermedad que viene en nuestros genes  

desde que estamos en el vientre de nuestras madres. 

 

Existen pruebas para saber si una enfermedad viene de nuestros genes. 
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¿Cómo es la prueba genética? 

Te van a tomar una muestra, por ejemplo, de sangre o de piel.  

Cuando la prueba la hacen a bebés que están dentro del vientre de su madre,  

los médicos toman líquido amniótico, que es el líquido en el que flota el bebé,  

o de vellosidades coriales, que forman parte de la placenta  

 

El médico te dirá: 

 Cuál es la muestra que necesita para la prueba y cómo la va a obtener. 

 Si necesita una segunda muestra más adelante. 

 Si hay que enviar la muestra a otro centro para que la analicen. 

 

¿Para qué sirve esta prueba genética? 

Esta prueba sirve para saber si tus genes están bien o tienen alteraciones. 

Cuando un gen está alterado, quiere decir que tiene un problema. 

Cuando un gen está alterado, puede explicar una enfermedad en una persona  

o puede transmitir una enfermedad a sus hijos. 

El médico tomará el resultado de la prueba  

y lo estudiará junto con la historia de tus enfermedades  

y las enfermedades de tu familia. 

 

Al final, el médico te informará de: 

 Si tienes una enfermedad genética  

o puedes transmitir una enfermedad a tus hijos. 

 Los riesgos de esa enfermedad para ti o si tienes hijos. 

 Qué tratamiento hay para la enfermedad. 

 Qué riesgo tiene esta enfermedad para tu vida o la de tus hijos. 

 

Cuando el resultado es que puedes transmitir una enfermedad,  

tienes que avisar a tus hijos, si los tienes.  

Ellos tendrán que hacerse pruebas y saber qué riesgos tienen. 
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¿Tiene otros efectos esta prueba genética? 

No. 

 

¿Qué peligros tiene esta prueba genética? 

Los principales peligros son: 

 Que tengas una enfermedad, pero no sepamos cuál es. 

La ciencia y la medicina hoy están muy avanzadas,  

pero todavía nos faltan muchos conocimientos.  

Por eso, puede ocurrir que no encontremos tu enfermedad genética. 

 Que seas una mujer embarazada y tu hijo nazca con la enfermedad, 

si los médicos no se dan cuenta a tiempo. 

 Que encontremos otros problemas de salud que tienes  

y no lo sabíamos. 

 

¿Qué peligros tiene esta prueba genética para mi caso? 

Puede haber riesgo porque te tienen que obtener una muestra. 

Tu médico te explicará los riesgos. 

 

¿Está contraindicada esta prueba genética en algún caso? 

No. 

 

¿Hay otras pruebas posibles en vez de las pruebas genéticas? 

Las pruebas genéticas son las mejores para tu caso. 

 

 

¿Tienes alguna duda? 

Pregunta a tu médico cualquier duda. 

Después tienes que firmar la siguiente página 

para dar permiso o no a que te hagan este estudio. 
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Autorización para prueba de enfermedades genéticas 

 

Me han propuesto hacerme una prueba de enfermedades genéticas. 

Yo confirmo que: 

 Me han dado un documento con información sobre la prueba. 

 He leído esa información. 

 He entendido esa información. 

 El doctor _____________________________  

me ha explicado todas mis dudas. 

 Me han dado toda la información que necesitaba  

para tomar una decisión. 

 Me han dado una copia de este documento. 

 Sé que puedo rechazar hacerme esta prueba  

en cualquier momento, aunque lo permita ahora con mi firma. 

 

En estas pruebas pueden descubrir por accidente otras enfermedades que tengas. 

Marca una cruz en tu elección: 

 Quiero saberlo 

 No quiero saberlo 

 

Si das tu permiso 

Por eso, yo autorizo a que este hospital realice  

esta prueba de enfermedades genéticas. 

 

En Murcia, el (día de la semana) (día) de (mes) de (año) 

 

Firma del paciente    Firma del médico 

 

 

DNI/NIE/Pasaporte:    Número de colegiado:  

 (Continúa por detrás)  
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Si no das tu permiso o si cambias de opinión 

Por eso, yo: 

 Rechazo hacerme las pruebas de enfermedades genéticas. 

 Cambio de opinión y anulo el permiso que había dado  

para las pruebas de enfermedades genéticas. 

 

Me han informado por escrito de los peligros por no hacerlo y lo entiendo. 

Estos peligros son que los médicos no sepan la enfermedad que tienes,  

si puedes transmitírsela a tu hijo o si puede haber un tratamiento. 

 

En Murcia, el (día de la semana) (día) de (mes) de (año) 

 

Firma del paciente       

 

 

DNI/NIE/Pasaporte:  


